
Fachausschuss-Sitzung am 02.02.2021 – 19:00 – 20:45 Uhr 

Protokoll 

Teilnehmer: Sabine Abrat (Landesfachwartin), Kai Kleingünther (stellv. Landesfachwart), Birgit Hinsch 

(Kampfrichterwartin), Daniel Schmidt (Wettkampfwart), Conny Mansfeld (Beauftragte 

Doppelminitrampolin), Elke Starr (Beisitzerin), Jörg Lassen (Besitzer), Hannes König 

(Aktivensprecher), Jörg Henkel (Vizepräsident Olympischer Spitzensport) 

Themen 

1. Bericht vom Zoom-Meeting mit den Landesfachwarten und TK Trampolin 

Im Rahmen von Turnen21 sollen im Mai die DJM im Trampolin ausgetragen werden. Weitere 

Infos hierzu gibt es unter Turnen21. 

Bei der Großveranstaltung Finals sollen die DM der Erwachsenen Turner*innen ausgetragen 

werden. Hierzu sollen auch Sportler*innen der AK 15+ zugelassen werden, wenn sie die 

entsprechenden Anforderungen erfüllen. 

Der Leine-Pokal und der Kiepenkerl-Cup wurden abgesagt. 

An den GymCity Open wird derzeit noch festgehalten. 

Aus Zeitgründen werden wahrscheinlich die Deutschen Mannschaftsmeisterschaften und die 

DM Synchron ausfallen. 

Der LTV Pokal wird für das Wochenende des 03.10. geplant. 

Die DM DMT sollen nachgeholt werden. Der Termin wird so gelegt, dass der Wettkampf als 

Qualifikation für die WM und WAGC genutzt werden kann. 

 

2. Termine Trampolin in Schleswig-Holstein 

Da die Entwicklung wegen Corona nicht absehbar ist, halten wir an den Planterminen zunächst 

unter Vorbehalt fest und sind uns aber einig, dass wir flexibel reagieren müssen. 

Weitere Schritte erscheinen uns zum jetzigen Zeitpunkt nicht sinnvoll. 

 

3. Teilnahme EM – Antrag auf Förderung durch den LSV und Förderung durch unseren Etat 

Folgende Aktive wurden für die EM / JEM angemeldet: 

Patrik Ehlert (Q) 

Hannes König (Q) 

Anastasia Heinrich (Q offen) 

Imani Saprautzki (Q offen) 

Die Aktiven planen derzeit mit einem sehr hohen Eigenanteil von 1.750 EUR. Daher wird ein 

Zuschuss-Antrag beim LSV gestellt. Die Vorbereitung für den Antrag übernimmt Conny. 

Wir haben darüber abgestimmt, dass die Sportler aus unserem Fachetat einen Zuschuss 

erhalten. Da der Etat noch nicht fest steht, sprechen wir im nächsten Meeting erneut darüber. 

Jörg H. hat sich für Trainingszeiten in Kiel und Trappenkamp eingesetzt. 

In Kiel sollen da, wo früher das DMT stand, jetzt 2 Sprungtische fest installiert sein. Das „große“ 

Trampolin soll nur für 60 KG ausgelegt sein. Ist die Trainingsstätte dann noch attraktiv? 

In Trappenkamp wurden zunächst die Zeiten Mo-Fr, 19-22 Uhr beantragt. Diese sind aber 

flexibel. Hier soll ein Kleingruppentraining für die EM Qualifikanten möglich sein mit folgendem 

Personenkreis:  

Trainer: Carmen und Daniel 

https://www.dtb.de/trampolinturnen/news/?tx_news_pi1%5Bnews%5D=9927&cHash=96fb67d8adb4ef5991c362dd4fc4a225


Sportler: Hannes, Anastasia, Imani und Patrik 

Der Aufbau kann nach Genehmigung zunächst bis 14.02. stehen bleiben.  

Es werden wöchentlich Tests durchgeführt. 

 

4. Sportmedizinische Untersuchung 

Die Landestrainerin wünscht die Untersuchung für die 4 EM-Qualifikanten sowie Anton und Leif. 

Sabine stellt einen entsprechenden Antrag. 

 

5. Startrechte / Passwesen 

Es hat bei der Umstellung im Turnportal Fehler gegeben. Diese sollen jetzt abgestellt worden 

sein. Sabine bittet die Teilnehmer des Meetings dieses für ihren jeweiligen Verein zu überprüfen 

und bei weiteren Fehlern zu melden. 

 

6. C-Trainer-Fortbildung 

Die Fortbildung musste wegen der Pandemie abgesagt werden. Wie gehen wir mit den Trainern 

um, denen noch eine Fortbildung zur Verlängerung fehlt und die diese Fortbildung dringend 

gebrauch hätten? Jörg H. klärt die Frage mit der Geschäftsstelle. 

 

7. Kampfrichter Ausbildung 

Die Ausbildung der Kampfrichter soll weiterhin als Präsenzlehrgang durchgeführt werden. 

Zusätzlich soll ein Tag zu Vertiefung angeboten werden, da der erste Teil der Ausbildung im 

vergangenen Jahr war und inzwischen nicht mehr allen präsent ist. Die Teilnahme an dem Extra 

Tag ist ein Angebot, die Teilnahme freiwillig. Termine stehen hierfür noch nicht fest. 

 

8. Website 

Inzwischen wurde die Website mit dem Fachausschuss aktualisiert. 

 

9. Abfrage Uwe Wolf:  

Hat jemand in unserem Kreis Erfahrungen mit Webinaren? Bislang leider niemand. 

 

10. Verschiedenes: 

Die Kommunikation über Zoom wird in der jetzigen Zeit als adäquater Ersatz für 

Präsenzmeetings gesehen. Wir können uns häufiger austauschen und der Zeiteinsatz ist recht 

gering. Außerdem verursachen derartige Meetings geringere Kosten. 

Elke freut sich über ihren Enkel Mika, der am 22.1. geboren wurde. Wir freuen uns mit ihr und 

Christin. 

Leider hat niemand Informationen, ob die Beisetzung von Chris inzwischen erfolgt ist. Wir sind 

darüber traurig und finden, dass es ihm nicht gerecht wird. 

 

11. Nächster Termin 

02.03.2021 19 Uhr 

Das Protokoll wurde erstellt von Sabine Abrat am 02.02.2021 


